



# BOLETÍN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE HISTORIA

Volumen C Nº 208-A  
Julio-diciembre 2022  
Quito-Ecuador



# **BOLETÍN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE HISTORIA**

**Volumen C  
Nº 208-A**

**Julio–diciembre 2022  
Quito–Ecuador**

## PALABRAS DE CLAUSURA EN EL CONVERSATORIO “LA LUCHA DE GUAYAQUIL POR EL ESTADO DE QUITO”

Antonieta Palacios Jara<sup>1</sup>

Gracias... Gracias... es la palabra que tengo a flor de boca para todos los presentes por su asistencia, a los compañeros del Directorio y comisiones que estuvieron prestos para la organización de este momento. Una vez más demostramos que los guayaquileños podemos exaltar a nuestra ciudad, su grandeza y siempre estará presta Guayaquil a luchar por nuestra nación.

Un gracias especial al Dr. Benjamín Rosales que contestó a mi llamado; a los académicos del capítulo a participar en este evento, agradezco a Magno, Víctor Hugo, Eduardo, Melvin, a quienes hago entrega de este diploma de reconocimiento.

Hago extensivo mi agradecimiento al Dr. Ortiz Sotelo, a la Dra. Rosero y al Gral. Moncayo, gracias por aceptar nuestra invitación.

Un gracias especial al Ab. José Villón, tesorero, secretario ad-honorem en cualquier frente. A Liliam nuestra asistente. A mi familia, aquí presente apoyando desde el pódium, la cámara Gracias.

Debo agradecer a la Muy Ilustre Municipalidad de Guayaquil por cedernos el Salón de la Ciudad, a la Empresa Municipalidad de Turismo, a la Dra. Cecilia Calderón Jácome por el apoyo a la realización de nuestro evento

Solo me queda decir ¡Salud! a través de un brindis no sin antes de resaltar, una vez más, a nuestra ciudad, ciudad hidalga a la que todos miraran y quedan cautivados de ella.

---

<sup>1</sup> Arquitecta graduada en la Universidad Católica de Santiago de Guayaquil en 1979. Profesora de la Facultad de Arquitectura Universidad de Guayaquil, 1980–2014. Premio La Filantrópica, Facultad de Arquitectura Universidad Católica de Santiago de Guayaquil, 1977. [maantonietafalacios@gmail.com](mailto:maantonietafalacios@gmail.com)



La Academia Nacional de Historia es una institución intelectual y científica, destinada a la investigación de Historia en las diversas ramas del conocimiento humano, por ello está al servicio de los mejores intereses nacionales e internacionales en el área de las Ciencias Sociales. Esta institución es ajena a banderías políticas, filiaciones religiosas, intereses locales o aspiraciones individuales. La Academia Nacional de Historia busca responder a ese carácter científico, laico y democrático, por ello, busca una creciente profesionalización de la entidad, eligiendo como sus miembros a historiadores profesionales, entendiéndose por tales a quienes acrediten estudios de historia y ciencias humanas y sociales o que, poseyendo otra formación profesional, laboren en investigación histórica y hayan realizado aportes al mejor conocimiento de nuestro pasado.

**Forma sugerida de citar este artículo:** Palacios Jara, Antonieta, "Palabras de clausura en el conversatorio "La lucha de Guayaquil por el estado de Quito", *Boletín de la Academia Nacional de Historia*, vol. C, N°.208-A, julio – diciembre 2022, Academia Nacional de Historia, Quito, 2023, p.421